
Анализ анкет родителей (законных представителей) 

по питанию в школьной столовой 

30.01.2023г. 
В анкетировании приняло участие 26 человек. 

В анкете было предложено ответить на 10 вопросов. 

Результат анкетирования показал следующие результаты:  

1.Завтракает ли Ваш ребенок перед уходом в школу? 

а) всегда – 5 чел. 

б) иногда – 5 чел. 

в) ест фрукты или пьет напитки – 3 чел. 

г) никогда – 17 чел. 

2. Интересовались ли Вы меню школьной столовой? 

а) однажды – 3 чел. 

б) редко – 17 чел. 

в) никогда – 5 чел. 

3. Нравится ли Вашему ребенку ассортимент блюд в школе? 

а) да – 22 чел. 

б) не всегда – 3 чел. 

в) нет- 1 чел. 

4. Вас устраивает меню школьной столовой? 

а) да – 23 чел. 

б) иногда – 2 чел. 

в) нет – 0 чел. 

5. Если бы работа столовой Вашей школы оценивалась по пятибалльной системе, чтобы 

Вы поставили? 

1 - 0 чел.   2 - 0 чел.    3 - 0 чел.    4 - 0 чел.   5 – 25 чел. 

6.Удовлетворяет ли Вас система организации питания в школе? 

Да – 25 чел. 

Нет – 0 чел. 

Затрудняюсь ответить – 1 чел. 

7.Считаете ли Вы рациональным организацию горячего питания в школе? 

Да – 26 чел. 

Нет – 0 чел. 

Затрудняюсь ответить – 0 чел. 

8.Удовлетворены ли качеством приготовления пищи?  

Да – 25 чел. 

Нет – 0 чел. 

Затрудняюсь ответить – 1 чел. 

9. Удовлетворены ли Вы санитарным состоянием столовой? 

Да – 26 чел. 

Нет – 0 чел. 

Затрудняюсь ответить – 1 чел.  

10. Ваши предложения по организации питания в школе 

-в холле, где родители, поместить меню. 

-увеличить количество фруктов в меню. 

Анализируя ответы на вопросы анкеты, можно сделать следующие выводы: 

- большинство детей завтракают в школе, некоторые дети дома едят не часто по утрам; 

- родители редко интересуются меню школьной столовой; 

- по мнению родителей, детям нравится ассортимент школьной столовой; 

- 99% родителей удовлетворены система организации питания в школе; 

- 100% родителей удовлетворены организацией горячего питания в школе; 

- 100%родителей удовлетворены качеством приготовления пищи; 

- 100%родителей удовлетворены санитарным состоянием столовой. 

 Исходя из анализа анкет родителей организация питания на высоком уровне. 

Предложения, которые внесли родители частично выполнены- в холле теперь вывешивается 

меню. Увеличить количество фруктов будет рассмотрено при изменении меню, в соответствии с 

действующими санитарными правилами на территории РФ. 


